
 

 
 Abg. Nowak bat die Verwaltung darum, etwa Mitte des Jahres eine Übersicht über die 

Entwicklung der Ausgaben in den Sammelnachweisen mit Vergleichszahlen des Vorjahres 
vorzulegen. 
 
Kreiskämmerer Ganseuer sagte zu, dem Finanzausschuss in der nächsten planmäßigen 
Sitzung eine entsprechende Übersicht zur Verfügung zu stellen. 

 

 


